

Avec un savoir-faire unique, de presque 50 ans, EIHf-ISOFRÖID, met à votre disposition son expertise pour la conception de la salle technique de votre future chambre funéraire. De fabrication française, sous la marque ISOFRÖID, nos équipements post-mortem répondent aux normes CE et sont adaptés aux besoins de nos clients : cellules de conservation des corps, chariots et tables de manutention, réfrigérantes et de présentation, etc...

ISOFRÖID produit et commercialise ses propres fluides de thanatopraxie (brevet et AMM du Ministère de la santé) en coopération avec ses thanatopracteurs émérites. La gamme de consommables inclut les produits d'hygiène et les EPI, les instruments et équipements nécessaires aux soins et aux toilettes, y compris les additifs et les cosmétiques. De nombreuses innovations vous seront présentées : Fluides sans formaldéhyde ART CAV[®], Chariot Isocart[®] pour réaliser le soin en conformité avec les nouvelles réglementations, chariot électrique pour faciliter le transport dans les escaliers au domicile... **Alors venez nous rendre visite sur notre stand E30, et nous aurons plaisir à vous recevoir.**



With a unique know-how of almost 50 years, EIHf-ISOFRÖID offers you its expertise for the design of the technical room of your future burial chamber. Made in France under the ISOFRÖID brand, our post-mortem equipment meets CE standards and is adapted to the needs of our customers: body preservation cells, trolleys and tables for handling, refrigeration and display, etc.

ISOFRÖID produces and markets its own embalming fluids (patented and approved by the Ministry of Health) in cooperation with its experienced embalmers. The range of consumables includes hygiene products and PPE, instruments and equipment necessary for care and toilets, including additives and cosmetics. Many innovations will be presented to you: ART CAV[®] formaldehyde-free fluids, Isocart[®] trolley to carry out care in compliance with the new regulations, electric trolley to facilitate transport up and down stairs at home... **So come and visit us on our stand E30, and we will be delighted to welcome you.**